

Artikel vom 23.02.2021

Nachruf

Die CSU Thalmassing trauert um ihren Ehrenvorsitzenden Johann Höinig



Johann Höinig (2. v. links) bei seiner Ernennung zum Ehrenvorsitzenden des CSU-Ortsverbandes Thalmassing

Am gestrigen Montag haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass unser langjähriger Vorsitzender und Ehrenvorsitzender Johann Höinig im Alter von 90 Jahren verstorben ist. Johann Höinig war in vielerlei Hinsicht eine herausragene Persönlichkeit für unseren Ortsverband und für die gesamte Gemeinde. Nicht zuletzt durch seine Zielstrebigkeit und Hartnäckigkeit hat die Gemeinde Thalmassing ihre kommunale Selbstständigkeit im Jahr 1980 zurück erhalten. Dafür und für seine vielen weiteren Verdienste rund um die Gemeinde wurde er im Januar 2019 mit der Bürgermedaille der Gemeinde Thalmassing ausgezeichnet.

Hans Höinig war seit dem Jahr 1966 Mitglied in unserem Ortsverband. Bereits zwei Jahre später, im Jahr 1968, übernahm er das Amt des 1. Vorsitzenden und führte es fast 20 Jahre lang, bis ins Jahr 1987, aus. Von 1972 bis 1996 war er Mitglied des Gemeinderats. Seine langjährigen Amtszeiten, unter anderem als Kommandant und Vorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr, sind ein weiteres Zeugnis für den überaus großen Gemeinschaftssinn von Johann Höinig.

Der CSU-Ortsverband Thalmassing ernannte ihn für seine Verdienste zum Ehrenvorsitzenden. Unser Bild zeigt ihn (2. v. links) bei der Übergabe der Ernennungsurkunde zusammen mit dem damaligen

CSU-Vorsitzenden Alfons Kiendl, dem ehemaligen MdL Adolf Beck und dem damaligen Bürgermeister Josef Wocheslander (von links).

Lieber Hans, danke für all deine Verdienste rund um unseren Ortsverband. Wir werden dir stets ein ehrendes Andenken bewahren. Ruhe in Frieden.